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Verbale della seduta del 08/l l/2012

L'anno duemil.ldodici il giomo otto del mese di novembre, giusta convocazione del Presidente

Marco Frasca Polaia (nota prot. n.775514/S. 01 - C. 16 del 31/10/2012), si è dunito, in seduta

ordinaria, nell'aula consiliare "Libero Grassi" della VIII Circoscrizione sita in via Fileti n. 19, il
Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione dei seguenti argomenti, iscritti alì'O.d.G.:

Ordine dei giorni 6, 8. 12 novembre 2012 ore l1'00:

Comunicazioni del Presidente
Approvazione verbali delle sedut€ precedenti

nicniesta parere, ai sensi dell'art.9 del Regolamento Comunale per il Decentram€nto, sul

"RegÚl amento sulle modalità di esercizio del diritto di accesso"

MoJifi"-a arr. ll d€l Regolamento Inîerno per il funzionamento del Consiglio di Circoscrizione

Atti ispettivi di cui all'elenco allegato
probfernatica relativa alla sicu re.zzt e zll.l. pubblica incolumità nella via Castellana Bandiera

centri comrnerciali Naturali - trndividuazione di ironale per nascita di nuovo/i c.c,N.
Presentazione del primo progetto nazionale "Comunità Giovanile I'Acchiappasogni"
nell,ambito det Piano Locale Giovani di Palermo alla presenza del coordinatore Dott. Carmelo

Greco.

Alle ore 11.35, il Presidente F rasca Polara, assistito dal Segretario Esperto Arnm'vo M.

Cracchioto, cìiiama I'appeilo al termine del quale risulta presente solo lo stesso; pertanto'

constatata la ntanc'nnza cÌeì numero legale, dichiara il rinvio della seduta di un'ora ai sensi del

vigente RegolÍnn'tnro.
Alle ore 12.54 il Presiclente Frasca Polara, assistito dal segretario Esperto Amm.vo M.
Cracchiolo, chiama I'appello itl termine del quale oltre lo stesso, risultano presenti i seguenti

Consigtieri: ,\lesi, Cassatlro' Di Matteo, Di Napoli, Dones, Forzinetti, Gentile' Giglio'
Governale, Longo, Orlando, iRe e Siragusa; constatata la presenza del numero legale, dichiara

aperta la seduta.

Redige il verbale Patrizia Pit.ruzzella." Coll. Prof. Amministrativo'
I lavAri d'aula inìz-iano con le tri.;ttazione del punto n. 1 iscritto all'O.d.G.; pertanto il Presidente

comunica che tial ? novernt)re è operativa la Postazione Anagrafica sita in via Fileti e che è aperta

al pubblico tr,;te le matÍine e ìl raercoledi pomeriggio: inoltre si informa con i Consiglieri se è

pervenuta lcrr: la e-mail, da llti stesso inviata, con allegato il "Regolamento suile modalità di

èsercizio del cl,r.itro ci accesslr"; iniine chiede se ci sono comunicazioni da parte dei Consiglieri

Il Consigìiiere Fernuineîti, chi(:sm e ottenuta la parola, dichiara di presentare una proposta di

deliberaziolie avelte ad cggetto ''.Realiz zaztone di un tomeo sportivo tra gli studenti degli lstituti

Scolastici Superic;ri che lnsis.ono sull'Ottava Citcoscrizione".
Il Presidente, verificato che non vi sono altre comunìcazioni, prosegue i lavori d'aula con la

trattazione rìe. punttr n.2 iscrit.lo all'O.rJ.G.; pertanto sottopone all'attenzione del Consiglio il
verbale relativl all;r seduta dcl gi.',rno 3010812012 del quale dà lettura.

Alle ore l3.t]5 entla in aul il Con,riigliere Macchiarella.



ll Consiglio nùm.rìa scrutatorì i Consiglieri Governale, Longo e Giglio su proposta del Presidente
il quale, verificato che non vi sono richieste d'intervento in ordine al verbale in trattazione, pone lo

stesso in votazione pe:r alzela di mano.
L'espressioni: del l cr1.r:r ha il seguente esito:
presenti n. 14

assenti t. 2 (Di Nl:rtteo, I{andiri)
astenuti nessuno
favorevoli n. li4
contrari nessuno
Visto I'esito dell'cseguita votai:ione, ii Fresidente dichiara approvato all'unanimità dei presenti il
verbale relativo alia sr:duta Cel gìorno 10/08/2812.
Dichiarata ci"'iusa lir tratlrrzicn,: de:l punto n.2, il Presidente propone l'inversione dell'O.d.G.
chiedendo il preìie','o d€i punLo n. 5 avente ad oggetto "Atti ispettivi" e, verificato che non vi sono

interventi ni: favori:,,oli ne con,,,:ari. pone in votazione. per alzata di mano, Ia suddetta richiesta di

prelievo.
L'espressior,e,leì \,)t{) lta .l s."t:,'. te esi',o:

presenti n. 1,{

assenti
astenuti

n. 2 (Di Matte,.r, R.andisi)
1]esì,1ìr]o

favorevoli n. i4
contrari ntrSJút/
Visto I'esitg ccll es.guita.,!1a7-{)Ììe. ìi Presidente dichiara approvato all'unanimità dei presenti il
prelievo del pu;rto rì. 5 iscri!1.{r a.ì1 (-,.d.G. e avente ad oggetto "Atti ispettivi"'
I lavori prcce.ionc seguenC:r l ltrline ri'iscrizione perlanto iì Presidente mette in trattazione Ia

mozione n.3. arente come c!,get1o "Controlli e contravvenzioni dei motori in sosta negli staÌli

tariffari riservaii a:ì,1 auto" eri ,i,,iita il Consigliere Giglio, in qualità di firmatario della suddetta

mozione, ad illrst,-;i'e la stessa.

Il Consigliere Giqjio fa prel;enle che la mozione nasce dalle varie segnalazioni a lui pervenute dai

cittadini residenti in Civerse zone deÌÌa città relativamente al fatto che i motocicli occupano

quotidianamen;; gi. stalli desiinati alla sosta tariffata delle auto impedendone così I'utilizzo a chi ne

avrebbe dirittq: frclli:.nto {rhieik al Fresi,rlente di attivarsi affinché vi siano maggiori controlli da

parte deli'All.\1 ,: {.lirlla Pl,izia Municipale elevando anche ìe opportune contravvenzioni e ciò

considerato ar.,:1:e clre le r).,ln.lrìlì auto,rhe sosta.no sugli stalli destinati ai motocicli vengono

regolarmen ir: r;.ui i i:i(;.

Il Presideute. r'ur3:ii,:iato ,i {lon.ir;iiele Giglio per I'esposizione, dichiara aperta la discussionc e

precisa ch: le r;anzi.rni ai nri:,lciiciistj che scstano sulle zone blu sono di competenza del Corpo

della Polizia r\,iunicipnle e rron degli ausiiiari deì traffico (personale dipendente dall'AMA'f) che

risultano ìn ptopr).'.4ir'rÌtc Jriù iru;nerosi rispr:tto ai vigili su strada, ragione per cui vengono multati

con neno fieq.i:r,ziL.
Il Consigliere Lli,J1o. ch,esia i ,Jttenula Ia parola, domanda perché gli ausiliari del traffico non

possano inui,-a1c lpLiir I nrcii.,,i{:ji vìsto che il loro oontpito riguarda iì controllo sulla regolarità

àell'utilizzo cl':lle .:i,lie L.Ìu: ii..l.1re rìLiene rhe questa siîuazione di irregolarità sia causala dalla

penuria tìi sieÌi. (liii::trtì iiì.a s..,,;'.:: Cei not'.rcjcli che spesso vengono posteggiati nelle zone tariffate

per evitare ìl:;:-',:: ..riri rnarcial'ìcll. irLiìaztotte che plevede multe piu elevate; quindì ritiene che il
problenra sia cln-,.ì'll:ssc, c r:l';l; l' 1.ri::r i:rj:;ira:zì<tne debba risolverlo con metodi adeguati.

Alle ore 1-tr.i7 er"'i:,. in a.rla il ".ìlnsigliere R*.ndisi.
Il Consigliere Gi:'. e rcale. r.iii,:s.u e cttenuta la paiolzL. ritiene che si dovrebbe chiedere in modo

chiaro alla PcrL:i.,:, l',,lllicii'aic g.li i.-,tendìnienti e glì indirizzi che vengono seguiti nella gestione del

personale tfl ! !ì:..1i;1. i:a assrstito. in varie occasioni ed in diverse zone della città, al mancato

sanzionalreltcr li .;-,Ìazio;-iì r:olríir:jssÉ in pr:senza di vigili urbani; pertanto si interroga se non vi



2,

sìa una oatli!ir voL)il1à n(:llrì g,l:ilione dei sen izio: per quanto sopra esposto, dichiara che ii proprio
voto sara iaroir:r',rlc lrila morì{ltlii.
II Consiglir:re []enirile. i:l-ijlslr ,: .ri.erìLltzi la paiola. ringrazia il Consigliere Giglio per avere

/ sollevato un pr;L,Ìr:r r:l ci,e lu:1j. inr:lr-so lui stessù, vivono quotidianamente e che tende ad

' oggravar:ìì: r;ticn: cìi,: 
', 
j è rrrr, .irerza (l: aree per la sosta Cei motocicli e quindi inevitabilmente si

crea un co..,ìi:ro 1r:,1 r.loic,ciclisi.i c, au',orr.ro b jlisti; sarebbe necessario individuare una modalità per

Iegalizzarc la s;-.la dli ciclor.rl:::lri anchc i;tir.r-Lendo ux pass a pagamento vìsto che Ìa proporzione
tra zone blr-i e :zotrli .riaile rdesiì:'lrLe alla :,osla dei mezzi a due ruote) prevista dall'ordinanza non è

stata rispelt3ta: periiì.iìtr) nin i, lìivorer oìe allii propcsta rlel Consigliere Giglio in quanto ritiene che

potenziare ì cclitx>riì e le sanzii;li non sia ilsolt-ttivo.
Il Consigii,jrÉ Ll,r.!{.i, cht:tstl ,.: .ìttenlti.r i: rarrla, dicììara dì essere sfavorevole alla moztone

trattazioiì. in ,-iì-:,ir.1i) iili;n,: i.1..: ìilrritersi a sanzionarc non è il modo adeguato per risolvere
prLb.er,lJ .1,. -f. .'. r:ulr '.
ll Consiglirl.e [d€.;]ticsi3. e otrcliut:. Ìr parota. ritiene che sia giusto sanzionare icomportamenti
contrari alll lcg1l: t;r quan:o ,1 jis0r:C,t deìle regoìe e un segno di civiltà; ritiene anche utile

conoscere ii pii,:nu ptedispt';;to Lirl'1r mrli"rìstrazione per affiontare il problema del traffico e se

sono pr:r'vìs!i :nt;:i,r:;tli pir i.i:':ir.1u:;'- 1'ulc di bicicli:tte e di motocicìi e per potenziare imezzt
pubblìci Ci tiaspiÌt r. i;:.ter., i:n-i .iiie i.ì /r3bb jro an,.:he il vantaggio di ridune i'inquinamento sla

amblenta.lo ; ìt;- li:i.i;t^,:r).
Il Cnnsil;lierr Air:si. chlr:stii ,r itiiinul:ì ia parola, ttpprezza lo spirito civico della mozione e,

condlvicìi:r-,,-1,-r .; .:t'r:id.:rii;:it.:r,i tk:' C,t lcgl:tì sr-rggerìsce di apportare una modifica per arrivare ad

una coniiivisicii',.: ,!.,.rrl:r'ì1. tir lt,l it il i.,rr,sigìic.
Il Presicier:tr rir:liii.: lh: n,:i,l oas:ralzL consilìaiura sono state traftate diverse mozioni su questo

argoíìel1 r-r : ,.ìiìi iìij ;-r.d.C l ,.' js.-r re riue rno.toni a iìrma del Consigliere Di Matteo che

chieCono l'ins:.r:l.:,:,.ne il, it'ir\. :,tall, t:r'li:ìomotorl ìll due diverse strade segnate dalle zone blu;

pefianto riirer'; .-h, f:rll: 1;t,.: b1:, -;rat, i íi .ll':ljentj div;r'se sfaccettature e riguardi gli interessi

contre.pÈcsiì J:gll .r-,:,-c:c:-iìrsij . ,lci lrtr,lo,:i.:j:sti. l:' .lc1 parere che bisognerebbe porre un quesito

al C1;r-pc' c, ),.:i'.t,o l,lirr-i;. p:,1,: ,.: ;,t.1'.4rrnitì .ìr;trazicn: Alti\a in quanto ia legislazione (C d.S.) non

è s u:iÌ-1 ,en pi,:r::, .,.. t.ltart;1. ltul:.tit cìie. tlell'arco cii questi ultìmi anni, la segnaletica verticale e

stata sc,ùjei.1..!. ;(,1: ifr iìì J:;i,r :jl , ìl:1ì:. f: l'cl,c trtr:grz'zior,i ipannelli) proprio in ordine aila sosta dei

rrrezzi a ;i.i:,ill() r,l.t 1.,.

ll Con:i;1lil.,:1-ìi..i;,r, ciLl:,.r.t u i fti:t.uì.iì li: tijrolaper farto petsonale. dichiara di essere soddisfatto

per la iÌi: cl,,;:i,r;.ìrr , t.t1.!ì iltiùiì:ír irlii, uìr,r:ia)r1.r i:he è slata proposta con lo scopo di stabilire il riSpetto

ciellc r:e1c,iu r r(r, :rì r:.:,r,.ìi,i:,,r 1r;i.;;ì:t pi rbieinal ii.,il della sosta dei motocicli e delle auto,

probicnratie l .l-,,: ; ic!ri:cc;r:.l)c ì.ii,;i .-r,c,r jùr t 'ai irci ': djchiara comunque di essere disponibile ad

appoì-,ai ? i.r:':: i,ìO,.lri,i)L :il, 
'L 

rl ro:- ij;li- i.:llli'.' r'-:iei;te' a ila l.rtma ma non nel dispositivo.
I1 Presilienr: i:l irc,::i. \,; ìalr,.; ilit.ìia::l::r r,i :l il1e r.:l all-rell ii.
11 Co;,rsiglie.ie l-.-;t. r:,.,. ,1.ÌitL:::,1.r e i)ìl.cir, ì.1ì ìr: t-rarola. ìjrlopone un emendamento aggiuntivo tale che la

mo:zigne in.iiì,Ì!a r a iL i;,.j1!i'irlìL ú! ì:ìt;]iil1o i1i:lle regi',ìe eiirSverso il potenziamento dei controlli sia

un in'.i,..- ,.i" /1!.fiLiìr,lt l:,"L. zl'.lii .,-l ,.,lii ia 
'l:lre 

itn nlatgic,: rttmero di stalli per i motocicli

Alle orc l:i,-i:i, ii irr.r.riilrnii). :i.).Je;l(1. la seduta nel dieci mìnuti al fine di consentire che venga

stilaiu l, ì,li:.la,i-llr.,., ì.

Aiie orc 1'1.{lii" ,l .. , ,;s;ir.lrliir:. :: r,i:j.:1,ì i"i1- ii:,glreiario Llsperto Amm.vo M. Cracchiolo' chiama

I'appe.,l, eiì l€.:;. ii. r.icl ir.a,r: ii:,.1,",-:ì :,.',r-le:li(; solJ io stesso: pertanto, constatata la mancanza del

nunr!ìíi, lr haitr'. rj - , .::;. ì il: r ricìl,t s:-1:llil al g,oltlc, successivo senza ulteriore avviso di

c,::ricr:1rì:.,r. iLj .ri,,;. .1..:ll ,,;i. t) r--)ì:-i:l? .j 0cl li,,tt,.:,lanlento Quadro per il funzionamento dei

Consiuìì (,, -c.,et,., -rllìi.

ln
un

ll Presidente

Yifdsdyp"segf.R\


